Segunda quincena de diciembre de 1954

Número

EDITORIAL

BURDA FALANGISTA

Por el discurso pronunciado el día 29 de octubre por don Felipe Acedo en el Palacio de la Música, con motivo de celebrar el 21 universario de la fundación de la Falacge, vimos, y lo vió todo aquel que lo escuchó o leyó atentamente, que la Falange y el Gobieras están en crisis. De otro modo, no hubiera empleado el obscuro lenguaje que usó el burdo de don Felipe.

Oirle causaba tristeza. No solamente nos hizo recordar con ancrauza, preclaras figuras de la tribuna española, que con su cálido verbo lle- do pregreso; es la muerte de la reacción gaban al cora ión de los pueblos y de las multitudes, sino que tamb én, nos recordó, con inusitado desprecio, los energúmenos de quartel, que nor el mundo entero, o disipor la obscuando hablan dejan exabruptos. Así se manifesto a través de su discutso, no obstante, digno de él.

Nos hemos podido cerciorar de ésto, v de que su única preocupación ber iluminado el nublado coos de la viera tocar vitoles problemas del de envolvimiento del hombre, y distra- du en esta humamidad que tanto ha zarlos de su verdudero sentido filosófico, para así, dar la impresión a padecido, y padece aún, cubierta como cuatro incautos e ilusos, que su Nacional Sindicalismo se preocupa y a- esto por una corteza de desgracias, de dopta medid is en pro de los asalariados.

El enérgumeno de don Felipe, al igual que todo político, hablaha después de borrer todo ese lodo echón mucho y decia poco. Habló de rectitud, de amor, de cindicalismo, de dolo al sepulcro del olvido, enconpaz, de orden, de armonía, de lealtad, en fin, de casi todos los princi- tratá esa armonía que el hombre ideapios que debiécanse regir los hombres en una sociedad soci ilizada. Pero, lista busca incansoble por todos partes, chubo alguien de entre los que le escucharon o leveron que sacase una Tombién el pensamiento, margnitol Idra clara del significa lo de tales palabras? desafiamos a quien sea, que del poderio del hombre, uniquiluro al desiniente lo contrario. Don felipe tenía sus motivos para desviar su poder vergonzoso; a la riqueza estúsignificado. Para el, la rectitud significa satilacer sus egoismos, su ac- pido; a la gloria, prejuicio nacido de tual postura a costa de los débiles; el amor, prostituir a todo ser huma- los hombres inconscientes de su volor no, ver sarcasticamente el sufrimiento de millares de mujeres, niños v y de la costumbre servil de humillar la ancianos; el sindicato, un medio para controlar a los obreros, una farsa cobezo. para embaucarlos; la paz, adquirir materiales bélicos para ir a la sangrienta guerra, lanzar bombas atómicas en ciudades y matar medio mi- creodoro, es poro el hombre una de Hon de inocentes; el orden, trabajar sun isamente las dos terceras partes las armas destructoras y creadoras más de los españoles para procurar lujo, felicidad y satisfacción de todas eficaz para derribor los obstáculos que sus pasiones, hasta las más execcables, e un puñado de hulgazanes, la se oponen a la libertad, o la belleza, se vidumbre, el embotamiento de la inteligencia, el envilecimiento de la ol bienestar, al respeto mutuo enfre los raza humana, mantenido por las bayonetas; la armonia, la e semistad, el hombres. odio entre los mismos obreros y los mismos familiares; la lealtad, la trai- Con el ovonzo el hembre siempre cion a sus ideales, como estos obreros de la C. N. T., que según Domin- en rebeldio. go Giranes, hanse arrodillado ante el Papa, afrarse con Alemania e Ita-I Adeionie. Hoció lo cumbre. Siempre lia en nago de fabores, para asesinar al pueble español, , suego traicio- ode onte en su camino infinito. narlos cuando aquellos países estaban perdidos.

A través de su discurso jel asesino de mineros asterianos! no ha derimirado otra cosa más que su impôtencia cite la verda i, ver i que liobrekos: IAFF IAOS . trado a comprano se impondrá en el mundo, cuora colavía esclavo.

EL PENSAMIENTO, MA NANTIAL INAGOTABLE DE ENERGIAS. FACTOR BASE DE TODO PROGRESO

El libre compañero del hambre, et pensamiento, escruta por doquier con vista vigilante y aguda todas las cosas; es altanera y entra en la tucha encarnizada con la mentira; es la causa de to-

El pensumiento está llamado a ilumicuridad de sus enigmas misteriosos, a encontar la armonia y después de haun justias, de temores, de actos viles

Y finalmente, el pensamiento, sabia

A LOS SINDICATOS, SECCIONES, CUADROS Y NUCLEOS SINDICALES. A TODOS LOS COMPAÑEROS

Companeran

La organización confederal no ha podido ser destre la cor Tranco v sus esbirres. Tha se estimate y energy a potencia, topurtando los fu riosos vendavales represivos coa entereza.

Piancontunemos questro esfuerzo, muntra contreto de codos, y a fiorarlas de la esplatación que siemere alerta.

En cada taller, lábrica, empresa, ontre los trabais issos de la indistria y del campo debe haber una sección de la Calli. en activo, en núc co dinámico, por requeño que sez.

Los compañeros han de constituir o con los obrer a le mayor conia 12) y que más simpatia, demostrado con tos actos de le con la CNT.

El núcleo cenetista organizado clandestinamente, en contacto direciv con los demás obreros, en los irgares de terbile, cese estar stempre viellance v octivo, impenetrable at erer igo.

En la verie razilia organica Revera", cuda Secrita, n'elea nillitante universario de la muerte de y companer) tiene su plaza, y todos Lemos de saber con plir nuestro deber con al negación.

Fraternalmente vuestros.

EL COMITE REGIONAL

ORIENTACIONES

EL SABOTAJE

El sabota e significa para el obrero la lecha que ejerce en el traba o. Consiste para el asalarindo ejecutar la tarza de tal ma tera que el pa- ginos rendimos público hotrino obtenta un peque lo bene co, ninguno, o pérdidas.

Ante todo, conste que hiv calletije par oral en periceo del ru blico par li Isificación de productos, fraude en el peso y medida. mala chilad en las materias, lacalentible es et samers de falsifica- chador infatigable que deciones, traudes y sises serire que se tunda la ganancia burguesa, y no dicó su vida a la propa-menos genade el de sus despusico consestoncias, que en muchas ucasione y mar civersor envepto. He an tiona el ceta en pueste que ganda y defensa de las afectan all ober as liquind feliceb to connerel.

El sabota e o trer e contra l'entitos conodic de la catoteado el juicio del público, consiste ca que el obrero de ol la la calidad de su trabajo al salar y energine se le porta, en lo cual hay sur principio sino proleitario. Quizá tende reciprocidad.

Hoy wer, and both , to explead the of the intelligenter vicinscientes, cono arma los consiva en circultares, cincloto, ar matajo, sa Makno, el heros de la remala obras en o percesa contract d'un y has ponación que en de volución ruso en Ucronio. quirce al petrono y le novie e serie al higheriado.

Ademas autiene a ensi na los raba adore, los ir pide sumitse en perniciosa illandura, a como requiera una aceida constante, que no una inclividuolidad perdida da tregas, logra el coso electo la conesta el sofeta de iniciativa, enfre lo muchedumbre. Ero de bachuarle a la ucció, de cobe x itar la combativida L

Mobrero necesta from estas addidades, ces of persono obrational combre de ébrico, de sindirespects the eleministration descripator que no navasores en país ecto. La bijo del pueblo.

corquistado: ise entregan al saqueo tanto con o cueden!

El sal gla e obreza re inspira en principios genero os y altruistas: es un redio de defense a protocción contra la exaccides patronales; es el arma e' destere la lo que combate por su existen in y la de se camilia; tiende a se cear las condiciones sociales de las elfitudes proletarias las oprime y aplasta.... Es un lermento de vida radiante v mejor.

DURRUTI EL HOMBRE DE ACCION

Splicaridad Obrera no podía pasar en silencio el Durru!: uno de los hombres de acción más destacados del presente siglo-

El 20 de noviembre del 37 una bala traidora perforó su cuerpo, taladrando su corazón gigante.

Por esio, desde estas pámenaie a la memoria de esta figura anarquista, del luideas ácratas.

Durruti no era intelectual ca un parecido con Néstor Como Makno, Durruti era

LA REBELION ES EL UNICO CAMINO PO. frente, con inteligencia, a las contin-SITIVO Y EFICAZ PARA ROMPER EL CERCO DE LA DICTADURA FRANQUISTA GÁRGICA.

Escuchad, obreros españoles, de todas las ideas, que contestaríais si os fuese preguntado qué debería hacer el esclavo en un momento frabajo y la seguridad de todos.

¿No diriais sin vacilar que el deber del esclavo es rebelarse, romper me ne. la cadena que le subvuta, sacudir violentamente la tiranía que le ata. que le sujeta a la voluntad extrana? ¿No diría o que su deber imperioso en cualquiera y en todos los instantes de su vida, es levantarse decidido contra el opresor y recobrar por la fuerza la libertad que por la fuerza se le arrebata?

¿Y qué sois vosatros y qué somos nosotros, todos los que del salarin viviros, más que esclavos modernos, esclavas del taller y del (erruño, esclavos del Estado y de la Iglesia, esclavos de las fórmulas sociales y de las preocupaciones politicas? . Qué somos, víctimas de la latilizadia y del mercantilismo, siao verdaderos esclavos del privilegio españolo, sin projuncian demosiado capitalista y de la infamia gubernamental?

¿Lo dudáis? No, mil veces no; es imposible. La miseria nos rodea formaciones intertados en dicha prensa por doquier. No tenemos otro derecho que el de chedecer y callar, que se lisurará e incluso habra quien crea, el de sufrir y resignaraos, somos mecanismos supeditados en todo que en la Espeño de Frenco, cuna del a los que nos m ndan desde lo alto. Somos víctimas de la religión, jesuitismo, el anal abetismo està pronto que predica mansedumbie del Estado, que la impone por la levi dello desaporecer debido, según dicen, o Capital, que hace efectiva el derecho de propiedad.

Nuestro deber es, pues, el de rebelarnos. La rebeliba es el ceber de hoy si no se hizo aver; es el deber de mañana si no se hace hoy; es el deber de ciempre.

Ante el hecho reil de la erclavitud no caben distingos, no caten camente, en algunos casos, una décima filosofías, no caben cilaciones. Es deprestos cufrira, conociendola porte do verdad, y en oltos, todo es Quien se vea esclavo y no sienta la necesidad de rebelarse, o está de luna pura mentira. Dicen que han ingridado o es un cobarde. Ni cobardes ni degradados; nuestro puesto cugurado lel o cual escrela, pero no está en las filas de la revolución.

- Es preciso no de arse mater en la fábrica o teller, en la nina a obra heber licenciado a un centenan de maen construcción; es accesario sustraerse a la feracidad de la guerra; es estros, pero lampoco dicen que han indispensable no someterse a ser eternamente carne de hospital o de jubiledo a ciros lenios, y focavio presidio; es argente recobrar la riqueza, la liberta I y la ciencia que se menos que se encuentran infinidad desnos usuroa, que ce nos roba.

Hombres de todas las ideologías políticas, víctimas todos de la ti. ser contrarios al gobierno de Franco ranja francuista y religiosa, nuestro deber es hoy con o aver, y n añana o enseñer sebre la bese de los princomo hoy, rebelarnos, retelarnos y rebelarnos.

O esclavos voluntarios o rebeldes: elegid.

A LOS COMPAÑEROS DELEGADOS DE SEC-CIONES Y NUCLEOS SINDICALES

Compañeros: Los delegados de Secciones y do recless (eneis una para todos los hijos españoles. de las más delicadas y arriesgadas funciones a cumplir.

Vuestri r isión cebe estar inspiradi e empre en un náximo sentido occiboró. La rezón ciempre vence. Y de responsabilidad. No contactéis personal inseguro.

Tened sier pre presentes las indicaciones generales organicas. Y con ensungrentado troho que yacen como questra propia inic va, en el terreno de vuestra demarcación, haced el oso en su guerido.

gencias v coblemas que se os presenten, precurando que exista en todo momento la mejor coordinación or-

Cumplicado cada uno la misión que se le ha con alc. se facilità es

Vuestros y de la C.N.T. fraterral.

Por la l'EDERACION LOCAL DE SINDICATOS DE BARCELONA.

EL COMITE.

LA EDUCACION EN **ESFAÑA**

Aquel que simplemente lee la prensa en la verocidad de los critculos e in. las medidas lamadas por el cobierno

Nada tan falso y lejos de la realidad Les mecidas que clegan tamar para la abolición del anelfabetismo hay uni las que han clausurado. Hablan de tituidos de su cargo unicamente por cipies pedagógicos universalmente re conocidos: los de Rousseau. Ellen Kev. Francisco Ferrer, etc.

Claro, así pretencen consequir su doble objetivo: hocer de toda España una sela mentalidad semisa y resia nada, mecanizada y borreguil; y de cara à la colona practicar el bien

Pero esta comedia, esta farsa se esta misma razón les derrumbará del

NECESIDAD HISTORICA

El análisis de la historia universal, y en nuestro caso de la historia dena a muerte al que mató por arrele España, es suficiente de por si par determinar la tecesidad histórica bato, por majurda educación social en que nos encontravos de realizar auestra revolución.

Cuando el mundo despertó de los absolutismos ir quisitor ales de la un puro mecanismo de cálculo. La dad media, en España hubo un Ignacio de Layela, que con la funda- lógica de los hombres no reza con tón de «La compañía de Jesús» se itó un nuevo absolutismo que impidió é la. Está fre a de la razón y de la legasen hasta nosotros los efectos del renaciniento.

Y así, a cada despertar del pueblo a existido la alianza del clero, universal de la vida. está fuero de anitalism y estado que ha matado en ciernes todas las reivindicaciones, la Naturaleza.

Estamos con retraso respecto a la historia, ya que aun no hemos. La autoridad es un abismo une sucerado las reminiscencias de la edad media.

Es preciso, ineludible, la realiz ción de un completo movimiento humana. revolucionario que elimine de una vez y para siempre, con la influencia. Por el bien de la humanidad, es de la religión sobre las ideas morales, del e ército sobre la vida de un preciso eplostor al monstruo. pueblo, y con las atribuciones feudalescas del capitalismo sobre los trabajadores.

Nosotros, los sindicalistas revolucionarios preconizamos ese movi-LA SOCIEDAD Y EL miento, esa revolución, traba amos para que sobrevenga cuanto antes, nos agitamos uno y otro día para llevar al seno de las masas d'cho espiritu; porque sin esa revolución, nuestra esclavitud será eterna, nuestra obardia incalificable, nuestra complacen la un crimen. Venid a nosotros, trabaladores, y vamos solos juntos a conquistar la libertad, a re-fué instituido poro libertor obrar lo que se nos roba para que al fin podamos erguirnos noblemene después de tantos siglos de sumisión.

PSICOLOGIA DE LA AUTORIDAD

La autoridad es un abismo que exede los límites el hambre y el dolor. de la inteligencia humana, y por el bien de la humanidad, es preciso aplastar al monstruo

La función hace el órgano. Y así la función autoritaria ha creado el pon, el olbergue y el el organo autorida l, cuya psicología carece de rasgos humanos y se Vestido. confunde con la de las alimañas.

Hombres ayer bondadosos, rectos en su conducta, abnegados con sus semejantes, se vuelven hov investidos de autoridad, inhumanos, la habitación y el vestido, crueles, duros de corazón, más duros aun de intelecto. Una orden o la humanidad tiene a su una legislación cualquiera ahoge en ellos prontamente toda nobleza de sentimientos y de pensamientos. El frio cálculo invade sus sentidos. La noción del castigo y de la represión domina de absoluto su ser el trabajo. lleno de instintos malvados. Para la autoridad todo hombre es un delincuente, mientras no demuestre lo contrario, Y así se hace grosera e brutal. Ya no es la función autoritaria elemento regulador de la vida común, hala sa justiciera que a cada cual da lo suyo, servidora sumisa suerte que todo ser humano de los intereses generales. Es la fuerza prepotente, dueña de todo, por encima de todo.

Se la quiere imparcial, y su imparcialidad la pone suera de toda yestido. humanidad. Se la quiere recto, y se in tout la col ca tuera de toda sens the man fed frame il dolory sur legal out plant, on a su fin are that a commerce to about a order many to arrow the first time to a con esto esta muerto

ciera, y su justicia condena a presidio al que hurto por hambre o conpor locura ingénita. Su cerebro es h imanidad. Está fuera del concierto

exede los limites de la inteligencia

TRABAIO

En principio, la sociedad al hombre de los sufrimientos materiales.

Actualmente y en España, los sufrimientos reales son

Como es natural, el hambre y el frio se anulan con

y para obtener el pan. disposición un instrumento,

Trabajo que los hombres. la sociedad, debe regular de tenga pan, habitació y

Esto es la vida, y todo lo